

télécommunications dans la région devraient leur être très profitables», a ajouté le Ministre.

En 1991, les exportations canadiennes de matériel et de services de télécommunications vers l'Amérique latine ont dépassé les 100 millions de dollars. Les systèmes de communications cellulaires, les produits de commutation de pointe, les réseaux téléphoniques urbains et ruraux ainsi que le matériel et les services de transmission des données ont trouvé des marchés au Mexique, au Costa Rica, en Colombie, au Brésil, au Pérou, au Chili et en Bolivie.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec :

M. Gérard Desroches
Communications Canada
Ottawa (Ontario)
(613) 990-4827

ou avec :

M^{me} Marie-Christine Dufour
Bureau du ministre des Communications
Ottawa (Ontario)
(613) 990-6886